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Орган партоюро, комитета ВЛКСМ, профкома, месткома и дирекции 
Московского ордена Трудовою Красного Знамени института стали 

нм. И. В. Сталина.

всех стран, соединяйтесь! ’ ■ '/”  МГ. Т1. -  Ч ЧЯ. НИ и.. |
И з б е р е м в Г к о м и т е .п  комсомола[ 9- И. |

и фан у  льтётсние бюро лучш их ком 
сомольцев, с п о с о б н ы х  с ч е с т ь ю  
оправдат ь оказанное им доверие.

КОМСОМОЛЬСКАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ ИНСТИТУТА 
ГОТОВИТСЯ К ВЫБОРАМ

В ближайшие дни в институте пройдут 
оучетно-выборные факультетские комсо
мольские собрания. Предстоит подвести 
итоги проделанного, выявить недостатки, 
определить пути устранения этих недостат
ков.

Отчеты и выборы комитета и факультет
ских бюро должны пройти под знаком мо
билизации всех сил молодежи института на 
активное участие в выполнении плана новой 
Сталинской пятилетки.

Строгое соблюдение внутрисоюзной де
мократии — непременное условие успешно
го проведения собраний. Это значит, что 
каждому комсомольцу должна быть обеспе
чена широкая возможность осуществить 
предоставленное ему Уставом ВЛКСМ пра
во свободного и делового обсуждения всех 
вопросов работы своей организации.

Важно, чтобы острая критика сопровож
далась практическими предложениями и 
выводами.

Решения собраний только тогда будут 
полными и конкретными, если они основаны 
на деловых предложениях, поступающих в 
результате активного обсуждения отчетного 
доклада,

В подготовке и проведении отчетно-вы
борных собраний нет мелочей.

И установление дня собрания, и выбор 
помещения, и подготовка урн для тайного 
голосования, и оповещение комсомольцев— 
отнюдь не техническое дело. Все это долж- 

"ТЩГбыть подчинено одному требованию — 
обеспечить комсомольцам все условия, все 
возможности осуществить их право свобод
но и по-деловому обсуждать деятельность 
комитета, критиковать, невзирая на лица, 
отдельных своих руководителей, изгоняя из 
руководства неисправимых болтунов и лю
дей, чуждающихся черновой практической 
работы.

Подготовительная работа, направленная 
на то, чтобы как можно продуктивнее про
вести эту кампанию, уже развернулась в 
нашей организации.

Во всех группах проведены перевыборные 
комсомольские собрания. Комсомольцы 
групп начали уже через нашу печать выдви
гать лучших комсомольцев в состав буду
щих руководящих комсомольских органов.

Хорошее начинание сделало бюро 
ВЛКСМ металлургического факультета,

В ближайшие дин состоятся отчетно-вы
борные собрания комитета ВЛКСМ  и фа
культетских комсомольских бюро. Боевая 
задача комсомольской организации — про
вести их* так, чтобы они послужили 
средством привлечения большого числа 
комсомольцев к  более активному уча
стию в работе организации, нужно, 
чтобы каждый комсомолец, в полной 
мере использовал данное ему Уставом 
ВЛКСМ право делового, критического об
суждения работы своей организации. Что 
должно быть основным вопросом такого 
обсуждения? 'На какую сторону работы 
следует обратить наибольшее внимание? 
Бесспорно, на политико-воспитательную ра
боту. Нужно совершенно ясно понять, что 
политико-воспитательная работа у нас да
лека от требуемого уровня: до сих пор еще 
срываются политчасы в группах, до енх 
пор некоторые .наши агитаторы (например, 
тт. Перлов, Сазонова) плохо готовятся к 
политбеседам, проводят их формально.

С начала этого учебного года преданы 
забвению многие другие формы агитацион
но-пропагандистской работы. Так, комитет 
ВЛКСМ спокойно ззирает на бездействие 
университета культуры, а ведь практика 
прошлого года показала, что эта форма ра
боты пользовалась огромным успехом в на
шем институте. Работу университета куль
туры нужно начать немедленно, уделив осо-

разослав по группам тезисы отчета секрета
ря бюро ВЛКСМ .факультета. Это меро
приятие должно помочь комсомольцам под
готовиться к активному обсуждению докла
да на собрании, а обсуждать и критиковать 
нашу работу — необходимо очень много.

Политико-воспитательная работа среди 
молодежи является ведущим звеном всей 
работы организации. Немало сделано за год 
в этой области, но еще больше имеется не
достатков.

Школа комсомольского актива, о которой 
так много говорили в течение года, так и не 
начала работать. Политчасы в группах и до 
сих пор не дают еще того, что от них мож
но было ожидать. Часто бывают срывы по
литчасов, качество их находится не на дол
жной высоте. Важнейшее мсрог-эиятне, как 
теоретическая- конференция, было сорвано 
на технологическом факультете.

Учебные комиссии за год так и не нашли 
наиболее эффективной формы работы, кото
рая могла бы привести к 100-процентной 
успеваемости комсомольцев. Комсомольцы- 
отличники мало делятся своим опытом ра
боты, не являются тем ядром, которое бы 
сплотило вокруг себя основную массу 
студенчества.

Можно взять и другую область работы 
комсомола института — физкультурную.

И в этой области за целый год мы не от
решились от практики работы с отдельными 
физкультурниками, не добились массовости 
физкультурной работы.

Итак, какую бы область работы комсо
мольской организации мы ни взяли, везде 
найдем крупнейшие недостатки, которые 
должны быть исправлены.

И самым большим недостатком в работе 
организации необходимо считать то, что 
мало новаторства, мало новых форм и мето
дов работы выявилось в институте.

Особое внимание необходимо обратить на 
вопросы улучшения идеологической работы 
среди молодежи, в чем нам помогут истори
ческие постановления Ц К  ВКП(б).

Обязанность наших комсомольских руко
водителей — оперативно руководить подго
товкой н проведением отчетно-выборных со
браний, не допускать никаких нарушений 
прав комсомольцев, строго блюсти и укреп
лять внутрисоюзную демократию.

Секретарь комитета ВЛКСМ 
института М. МЛМЛЕЕВА.

б е з д е й с т в и е т

Сое внимание политической направленности 
и идейности проводимых лекций, докладов, 
концертов и вечеров, как того требует по
становление цк вкп(б).

Товарищ Сталии указывает, что успех в 
любой отрасли партийной и государствен
ной работы определяется, прежде всего, 
идейно-политическим уровнем ее работ
ников. У  нас часто можно слышать, что 
гот «ли иной комсомольский или профсо
юзный активист не справляется с пору
ченной ему работой. Комитет ВЛКСМ 
не смог, обс-бщнв эти факты, сделать 
из них правильного вывода, а дело 
ведь здесь не только в личных каче
ствах и организационных способностях от
дельного активиста. Дело здесь, прежде 
всего, в отсутствии планомерной и система
тической учебы комсомольского и профсо
юзного актива.

Комитет ВЛКСМ и профком целый год 
не смогли разрешить вопроса учебы своего 
актива, комитет ВЛКСМ не раз принимал 
решения о школе комсомольского актива, 
утверждал ее состав, однако, далее дело не 
шло. Это, безусловно, крупная политиче
ская ошибка, она неизбежно повлекла за 
собой срывы и провалы в работе многих на
ших активистов. Теоретическую учебу ком
сомольского актива нужно начать немед
ленно, привлекая к  ней постепенно все но
вых и новых комсомольцев.

Комсомолец 
Владимир Роменец

Комсомолец —  это слово звучит гордо. 
Быть хорошим комсомольцем —  значит не 
только хорошо учиться, но и активно уча
ствовать во всей общественной жизни.

Студент 3-го курса металлургического 
факультета Владимир Роменец с чсстыо 
носит имя члена ленинского комсомола. 
Активный рабкор факультетской газеты 
«За металл», он никогда не отказывается 
выполнить другие поручения группы пли 
бюро ВЛКСМ.

Часто на политчасе можно услышать, 
как Владимир делает международное обо
зрение. Вдумчивый, серьезный комсомолец, 
Владимир систематически, тщательно го
товится к  занятиям. Это сказалось на 
результатах его учебы. Второй курс он 
окончил по всем предметам на «хорошо» и 
«отлично». Чуткий и отзывчивый, Вла
димир всегда приходит на помощь отстав
шему товарищу.

Комсомолец Владимир Роменец являет
ся лучшим примером советского студента.

Студенты группы М-44-П1.

Агитатор
Валентин Герасимов
Участник Отечественной войны Вален

тин Герасимов пришел в . институт, когда 
наша страна вновь начала жпть мирным, 
созидательным трудом.

Боннская дисциплина п выдержка вы
деляют этого вдумчивого юношу среди то
варищей по учебе. Поручено —  надо вы
полнить. И не как-нибудь, а со всею 
серьезностью.

Комсомольцы группы избрали Валенти
на споим агитатором. И пот уже второй 
год он бессменно выполняет эту серьез
ную, ответственную работу.

Валентин всегда тщательно готовится 
к  беседе, у  пего можпо получить ответ на 
любой интересующий вопрос. Требователь
ный к себе, к  своим знаниям, он учится 
только на «отлично».

Коллектив группы любит и уважает 
своего агитатора.

а к т и в а

Очень слаба у нас политико-воспитатель
ная работа на старшем курсе среди диплом
ников, там не проходят даже политчасы гари 
молчаливом согласии и одобрении факуль
тетских бюро и комитета ВЛКСМ. А ведь 
эти люди уже почти инженеры, закончили 
изучение основ марксизма-ленинизма и по
литэкономии, имеют достаточный опыт 
работы с литературой и могли бы с успехом 
продолжить самостоятельное изучение 
марксистско-ленинской теории. Вместо это
го среди многих комсомольцев-днпломннков 
и старшекурсников царит верхоглядское 
убеждение, что они уже «все познали» и не 
к лицу им заниматься такими вещами, как, 
скажем, политбеседы. По таким настроени
ям нужно было с самого начала крепко уда
рить, но факультетские бюро и комитет 
ВЛКСМ проглядели эти тревожные факты.

Высококачественное проведение политбе- 
сед в группах, учеба комсомольского акти
ва, политико-воспитательная работа на 
старших курсах — все эти задачи решены 
нами далеко не полностью, они требуют к 
себе повседневного внимания комсомоль
ской организации. Их разрешение должно 
стать основой деятельности новых составов 
факулметских комсомольских бюро и ко
митета ВЛКСМ института в области поли
тико-массовой работы.

А. ТКАЧЕНКО , 
секретарь бюро ВЛКСМ метфака.

• »
| «Задача Союза молодежи — по- : 
| ставить свою практическую деятель- { 
] ность так, чтобы, учась, органнзу- I 
| ясь', сплачиваясь, борясь, эта мо- ; 
| лодежь воспитывала бы себя и всех | 
I тех, кто в ней видит вождя, чтобы } 
I она воспитывала коммунистов. На- | 
I до, чтобы все дело воспитания, об- ] 
! разования и учения современной ио- | 
I лодежн было воспитанием в ней I 
I коммунистической морали».
] «...Задача Союза состоит еще в ; 
| том чтобы,усваивая те или другие { 
! знания, помочь той молодежи, кото- I 
: рая сама не может высвободиться ! 
I из тьмы безграмотности. Быть чле- I 
| нами Союза молодежи, значит вести • 
| дело так, чтобы отдавать свою ра- I 
1 боту, свои силы на общее дело». \ 
: «...Союз коммунистической моло- Ё
| дежи должен быть ударной группой, : 
| которая во всякой работе оказывает : 
| свою помощь, проявляет свои ИН Н- : 
| циатмву и почин».

В. И. Ленин. Речь на Ш Все- Ё
российском с’езде Р.К.С.М. I
2 октября 1920 г.

Лучший комсорг
Трудно назвать хотя бы одно крупно» 

общественное мероприятие, в котором сту
денты группы Т-44-КШ 1 и ее комсорг 
Евгений Ушаков нс принимали бы само
го активного участия.

Комсомольцы группы много работали в 
дни выборов п Верховный Совет СССР. В 
группе высокая успеваемость. Это друж
ный, спаянный коллектив.

Евгений Ушаков не только хороший ор
ганизатор, —  он замечательный студент. 
В его зачетной книжке стоит по всем 
предметам «отлично».

В прошлом учебном году комсомольская 
организация технологического факультета 
оказала ему большое доверие, избрав чле
ном бюро ВЛКСМ технологического факуль
тета.

Студенты группы Т-44-НШ1.—о—■
Первые итоги

Окончился первый месяц нового учебною 
года. Каковы его итоги на кафедре графики?

Общее впечатление от нового приема 
благоприятное. Отношение к работе и дис
циплина вполне удовлетворительны. В не
которых группах, где значительный про
цент участников Отечественной войны, на
блюдается весьма повышенный интерес к 
работе. Однако есть много студентов, не 
получивших в средней школе достаточной 
подготовки по графике. Это обстоятель
ство сказывается на успеваемости по пер
вому листу черчения.

Тем не менее можно назвать ряд групп, 
как, например, вторая группа термистов, 
вторая группа кузнецов, первая груп
па электрометаллургов, в которых число 
сдавших 1 -й лист презышает поло
вину всех студентов; во второй группе до
менщиков сдало первый лист 65 процентов, 
а в группе по газовым печам — свыше 80 
процентов. Отдельные студенты, как, 
например, тт. Савельев, Заполь, Травин, М и
тяев, Ширяев, сдали уже по два, по три ли
ста, тов. Чернобыльский сдал три листа 
чертежей и первую задачу по начертатель
ной геометрии.

На третьем семестре темпы работы 
более медленные; есть группы (первзя 
литейщиков п  вторая элсктрометаллу|ргов), 
где не сдано еще ни одной очередно* 
работы.

Доцент Д. ВОЛКОВ.

Ш е г о л а  к о м с о м о л ь с к о ю
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Разговоры вместо дела В стороне от спортивной жизни
При первом ознакомлении с работой учеб- 

«ой комиссии бюро ВЛКСМ металлургиче
ского факультета все обстоит благополучно.

В самом деле — по словам члена учеб
ного сектора бюро и председателя учебной 
комиссии тов. Вавилова работа кипит. Вот 
протоколы проведенных в группах собраний, 
вот цифры, указывающие количество «мол
ний», выпущенных во время сессии, вот 
протоколы заседаний самой комиссии.

Все члены комиссии распределены по 
участкам и их обязанностью является со
ставление списков успеваемости, проведе
ние групповых собраний, мероприятий по 
повышению успеваемости студентов.

Действительно, были и собрания, и засе
дания, и «молнии» вывешивались, и списки 
составлялись. Но о работе надо судить по 
результатам, а результаты эти весьма пла
чевны: 18% комсомольцев числятся среди 
неуспевающих, трое комсомольцев (Трофи
мов, Мочалин и Князева) за неуспеваемость 
исключены из института.

При более внимательном ознакомлении с 
работой учебной комиссии оказывается, что 
учет успеваемости поставлен ,из рук вон 
плохо, списки составляются с большим за
позданием и председатель комиссии тов. 
Вавилов не знает даже итогов сдаЧц ком
сомольцами экзаменов «о основам марк
сизма-ленинизма и политэкономии. Перед 
экзаменационной сессией в большинстве 
групп не были проведены групповые еобра 
кия, слабо поставлена работа с отстающи

ми. На групповых собраниях ограничива
лись чаще всего тем, что наспех указыва
ли неуспевающим сроки повторной сдачи 
экзаменов. Большинство членов комиссии 
эаботает неудовлетворительно Так тт. 
Грннберг, Воронина и Зельдин не сочли 
нужным провести групповые собрания по 
итогам прошлой экзаменационной сессии.

А чем, как не безответственностью тов. 
Вавилова, можно об'яснить тот факт, что 
до сих лор в его столе валяется несколько 
неотправленных писем родителям отлични
ков?

Оказывается, тов. Вавилов знает недд- 
статкн своей работы: «Да, учет успеваемо
сти велся неаккуратно, да, плохо прово
дились групповые собрания. 'Почти не ве
лась работа с неуспевающими. Работа 
кружков была (и есть) в загоне».

Но мало знать недостатки своей работы, 
надо уметь исправлять их. Л этого-то тов. 
Вавилов не смог сделать, несмотря на то, 
что в учебной комиссии есть и такие пре
красные работники, как тт. Булычева, Ти
мофеев и другие.

Учебная комиссия не смогла найти такую 
форму работы, чтобы выполнить свою ос
новную задачу — ликвидировать неуспевае
мость среди комсомольцев.

И в этом немалая вина учебного сектора 
комитета ВЛКСМ и партбюро, которые во
время не смогли помочь учебной комиссии 
и вмести свои коррективы в се .работу.

м. новик.
О -------------

Мало знать недостатки,
нужно уметь их исправить

Учебная комиссия технологического 
факультета состоит из 11 человек. Но 
количеству —  это вполне достаточно, 
чтобы охватить учебной работой псе груп
пы и всех студентов факультета.

— 1 Фор'мально оио так. и ость, —  рас
сказывает член бюро технологического 
факультета тов. Довголевский. —  'К каж- 
дому члену учебной комиссии прикрепле
ны 2— 3 студенческие группы. Заседа
ния учебной комиссии проводились еже
недельно, на них мы заслушивали неус
певающих студентов.

Иод руководством учебной комиссии 
проводились производственные совещания 
в труппах, были заново организованы 
кружки прокатки, ковкн-игтамповки. Но 
во г оказывается, что в научно-технпче- 
скнх кружках работает всего «около» 35 
лтудентов.

Может быть учг>бпая комиссия считает 
этот факт нормальным- Нет, председатель 
комиссии тов. Довголевский признает, что

очень мало раз’ясиялн студентам, особен
но 1-го курса, значение работы в на
учи о-тсх и н ческих к р у лисах.

Председателю учебной комиссии извест
но также, что члены комиссии пс всегда 
своевременно реагировали на срывы учеб
но-трудовой дисциплины. 'Мимо нас про
шло несколько срывов семинаров по по
литэкономии, —  признает тов. Довголев- 
ский. Спрашивается, чем же тогда зани
малась учебная комиссия, если даже сры
вы семинаров не вывели ее из состояния 
равнодушного наблюдателя.

Оказывается, и с неуспевающими ком
сомольцами члены учебной комиссии бесе
довали мало, но призывали их к порядку.

Вот здссь-то п кроется причина низкой 
успеваемости комсомольцев.

Учебному сектору бюро М КСМ  техно
логического факультета предстоит про
вести большую работу, нужно чтобы в 
его состав были избраны энергичные, ра
ботоспособные комсомольцы.

На предстоящем комсомольском отчетно- 
выборном ' собрании металлургического 
факультета в числе прочих несомненно 
встанет вопрос о работе восино-фнзкуль- 
турного сектора бюро М КС М  (ответст
венный за; сектор тов. Зсньковский).

В плане военно-физкультурной работы 
на факультете значится много хороших 
вешен: организация раднокружка, шах
матного турнира, кружка сандела и т. д.

А о чем говорят факты? *
Раднокружок не работает, кружок сан- 

дела не организован, любители шахмат, 
вздохнув, сами принялись за организацию 
турнира.

Что же сделано?
—  Сделано? Работал стрелковый кру

жок... Создала организация Р01Ш— 200 
человек.

—  Какое место заняла стрелковая 
команда института на соревнованиях?

—  Пс знаю.

В Л А Б О Р А Т О Р И И  
Ф И З И К И

С новыми силами, большой жаждой к 
знаниям приступили студенты 1-го курса 
к  учебе, н это наглядно отражается на 
их работе- Аккуратная явка па занятия, 
хорошая дисциплина,, сознательный п 
серьезный подход к  заданиям —  вот от
личительная особенность большинства 
студентов. Особенно хочется отметить 
серьезное отношение в занятиям бывших 
фронтовиков группы доменщиков. Несмот
ря на трудности, недостатки в подготов
ке, группа работает хорошо и с больши
ми успехами.

Резко выделяется своими «отрицатель
ными успехами» группа 45-Э.2, массовые 
пропуски занятий, задолженность в сдаче 
заданий, небрежность их выполнения, 
низкая днсцишшпа в группе —  вот ее 
особенности.

Прошел месяц. Подавляющее большин
ство студентов работает четко и ровно. 
Они придут к  сессии без «горячки». и без 
задолженности.

Нормальная повседневная работа, рабо
та с первого дня занятой определяет зна
ния студента, и начало, сделанное 1-м 
курсом, нужно всячески приветствовать.

А. ЛЮБИМОВ.

Комитет комсомола не возглавил
культурно - массовую

•Решение ЦК 'ШШГ(б) о журналах «Звез- 
»а» и «Ленинград» ставит перед памп ис
ключительно важные п ответственные за
г н и  в деле политического и  культурного 
воспитания советского специалиста. Ката
юсь бы, это решение должно служить по
воротным пунктом в культурно-воспита
тельной работе среди студентов института. 
По так ли это на самом деле? Учебные за
нятия идут 2-й месяц, но «ответственные 
по культурно-воспитательной работе» при 
профкоме н комитете М1МЖ пока палец 
о палец но ударили в развертывании ра
боты. Но было проведено ни одного вече
ра, 'культпохода и кино и театр, обсужде
нии книги, постановки, встречи с писа
телями, поэтами и т. д. Полнейшее за
тишье. Студенты предоставлены самим 
себе.

(В чом же дело? Почему период '«рас
качки» переходит в безответственную без
деятельность работников профкома, коми
тета ВЛКСМ и Университета культуры?

Все это происходит потому, что подход 
к решению вопросов развития культур
но-массовой работы формальный, сущест
вует бесконтрольность в выполнении на
меченных мероприятий, игнорирование по
ручений. В самом деле: >в первых числах 
сентября был утвержден план культурно- 
массовой работы профкома, намечены бы
ли хорошие мероприятия, как-то: органи- 
ваиия хора, конкурс на лучшего испол
нителя, походы в кино и обсуждения

фильмов н т. д., установлены сроки и 
ответственные лица. Что же еще требует
ся? Все соблюдено по форме, даже об’яв- 
лшне вывешено, по дальше этого дело не 
пошло.

До студентов этот план не был доведен 
живым словом, и все осталось на бумаге. 
А нужно было провести, раз’яснительную 
работу в группах, заинтересовать студен
тов', привлечь их.

Никак нельзя поверить, что среди двух
тысячного коллектива студентов нс наш
лось бы 150 —  200 человек желающих 
участвовать в хоре. Только бездушным 
отношением со стороны председателя 
профкома тов. Цейтлина, культурно- 
массового работника профкома тов. 1с- 
дройц н равнодушием со стороны секре
тари комитета ВЖСМ тов. Мамлсевой мож
но об’яснить это положение. В инсти
туте имеется специальный хормейстер тов. 
Нахимовский, которому профком платят 
дспын, но дальше индивидуального обу
чения 2— 3 человек у него дело не идет. 
II с этим фактом смприлпсь, считая, что 
ко выходит, невозможно сделать и т. д.

Смирились также с фактом бездействия 
Университета культуры. Дело дошло до 
того, что даже плана работ у председа
теля ' Университета культуры тов. Гри
горьяна нет. Что же можно спрашивать 
еще?

Стпапную иозш тю  занял комитет 
ВЖСМ. План работы считается общим у

работу
профкома п комитета комсомола. Ответ
ственный за культурпочмассовуго работу 
в комитете тов. Розенберг не соизволил 
поинтересоваться, а что от пего требуется, 
за что он отвечает и что нужно делать. Да 
с него секретарь комитета тов. Мамлесза 
и по требует, в надежде, что сделает всо 
профком, а профком надеется па комитет. 
Ионстино «'Иван кивает на Петра» п  по
лучается лолноо отсутствие слаженности 
в работе, разграничения обязанностей, 
контроля выполнения и нпшшатнвы'.

Нартнйноо бюро неоднократно указыва
ло тт. Цейтлин н Мамлсевой на недостат
ки в развертывании культурно-массовой 
работы, помогало решать практически на
сущные вопросы, ио эта помощь пока нс 
идет впрок.

Профкому (тов. Цейтлин), комитету 
МКСМ (тов. Мамлсевой) и Университету 
культуры (тов. Григорьян) необходимо пе
рестроить свою работу, по-большевистски 
ставить и разрешать вопросы и контроли
ровать выполнение поручений, развивать 
инициативу отдельных работников и акти
ва, н в го это должно быть направлеио па 
поднято общего культурного уровня сту
дентов, на воспитание действительно 
культурных н технически грамотных спе
циалистов, достойных славной сталинской 
эпохи. В этом неотложная задача.

А. КРУ ПИН, 
член партийного бюро института.

—  Каков результат кросса 15 сентября?
—  Не интересовался.
— ■ Чем занимаются члены РОЮ?
—  Платят взносы (!) .
В работе сектора пет контакта ни с ор

ганизацией Осоавпахнма, пн с ДСО «Пау
ка», ни с воснио-физкультурныы сектором 
комитета ВЛКСМ (тов. Дьяков).

Студенты занимаются в различных 
физкультурных секциях, тренируются, 
соревнуются, овладевают автомобилем, 
идет шахматный турнир..., но все это 
проходит мимо военно-физкультурного 
сектора бюро ВЛКСМ металлургического 
факультета.

Здесь царит формальное отношение к 
делу: ограничиваются составлением планов 
(и то но требованию секретаря бюро) вмес
то живой непосредственной работы с людь
ми. Сектор почти ив имеет актива, хотя ' 
на бумаге числятся добрых два десяти  
фамилий. Неудивительно, под лежачий ка
мень вода не течет!

Л. ШАЕВИЧ.

С ч е т  6 : 2
4 октября состоялась очередная встре

ча на первенство вузов Москвы но ф ут-. 
болу между командами Института стали 
и Автодорожного института.

'Первые пятнадцать минут игры прошли 
с переменным успехом, но на 16-й минуто 
Шибалов пробил штрафной удар.

Через пять минут счет «равнялся. А еще 
через пять минут защитник (Розанов сы
грал рукой на штрафной площадке, и в 
наши ворота пробили штрафной удар. Счет ', 
стал 2 : 1 .  Ведет команда автодорожников. 
По ровно через минуту 'Бугров сквитал 
счет, а затем Чурсин па 37-й минуте 
увеличил его.

Первая половина игры закончилась 'ре
зультатом 3 : 2  в пользу команды нашего 
института.
,_3а последние 15 минут Бутров дважды 

заставил вратаря футбольной команды 
Автодорожного института вынуть мяч из 
сетки, и совсем ш>рец финальным свист
ком Чурсин забил шестой гол.

— о —

На уборке урожая
С ! 5 по 28 сентября студенты металлур

гического факультета (мартеновцы) и 4-го 
курса технологического факультета рабо
тали п подсобном хозяйстве института 
«Заря».

Студенты работали очень добросовестно, 
несмотря на то, что почти каждый день 
шли дожди, за короткий срок были убраны 
все овощи и обмолочено большое количе
ство зерновых.

Три б|ригады: Ткаченко, Кршзандина и 
Лебедева одинаково хорошо выполняли 
установленные задания.

В совхозе мы не обращали внимания на 
дождь, лишь когда совершенно промокали, 
шли домой сушиться. Бывали и тяжелые 
дни, особенно, когда приходилось в дождь 
выбирать картофель. Мокрая земля скорее 
походила на грязь. Тогда мы мечтали о 
Москве, о теплых аудиториях института и 
продолжали работать.

Нужно сказать, что в этом году нам бы
ли созданы значительно лучшие условия, 
чем в прошлом году.

С первого же дня все студенты получили 
телогрейки, ботинки, некоторое время спу
стя — рукавицы. Нас обеспечили вполне 
достаточным питанием. Все были размеще
ны по квартирам в дом эх близлежащих де
ревень: Наумовкг и Хрястово.

Все студенты, бывшие в совхозе, выно
сят горячую благодарность И. И. Бойко — 
парторгу совхоза — за его чуткое товари
щеское отношение к нуждам студентов. Ол 
не только умело руководил всеми работами 
в совхозе, но входил, буквально, во все ме
лочи нашего быта.

29 сентября мы распрощались с совхо
зом и выехали в. Москву. Перед от’ездом 
директор совхоза тов. Федоров и началь
ник ОРСа тов. Кракознч поблагодарили 
всех нас за хорошую работу и помощь сов
хозу.

Теперь, вернувшись с полей' совхоза, мы 
еще более упорно возьмемся за наше основ
ное дело — учебу.

К . ТРУБЕЦКОВ.

Ответственный редактор 
Д. А. ПРОИОШНИН.
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